



伸びよう阿曾っ子



2学期が始まりました！

9月品格目標：やりぬく心

阿曾小学校の2学期が昨日からスタートしました。元気な子どもたちの姿が学校に戻ってきました。2学期は、78日間学校に来ます。1年の中でも行事の多い学期で、10月に入ったら、バス遠足(1~4年)、海の学習(5年)、修学旅行(6年)など、あります。

また、今年阿曾小学校創立150周年の年。9月には全校で航空写真の撮影をします。10月には、芸術鑑賞会に希望する保護者の方々も参加していただき、150周年を一緒にお祝いでできる機会にしようと計画しています。

2学期も、たくさんの経験をし、しっかりと自分の頭で考え、それぞれの場面で、「ねばり玉」「見つけ玉」「しんせつ玉」を磨き、自分の力をさらに伸ばして行ってほしいと願っています。

まだまだ、残暑が続くようです。阿曾小学校では熱中症対策をとりながら、子どもたちとともに学びを深めてまいりたいと思っています。しばらくは早寝早起き・朝食をとる等、生活リズムが早く休み前に戻るよう、ご家庭でもお声掛けをどうぞよろしくお願いいたします。

3年ぶりのPTA美化作業 ありがとうございます

8月27日(日)7:00から、3年ぶりになるPTA美化作業がありました。阿曾小学校に集合した保護者の方々、5,6年生の子ども達によって、校舎内外が見る見るうちにきれいになっていきました。

朝早かったとはいえ、それでも30度を超す気温の中、時間いっぱいまで草取り、窓ふき、土入れ、草刈、トイレ掃除をしていただきました。終わりの話でも言いましたが、これだけの大仕事は、教職員と子どもだけではできません。本当にありがとうございました。

終了後、5,6年生の保護者の方は海の学習、修学旅行の説明会まで参加いただき、ありがとうございました。



始業式の凜とした空気感

凜とした空気

8月31日(木)にあった始業式、校長からの話では、2学期に頑張る事として3つの話をしました。

①あいさつ

去年よりすごく大きくなっている
地域や家族にもしているかな

②自分で考えて見つける

2学期も「~ぞう」になろう

③プラスに考える

失敗は宝物になる、ものは考えよう

また、今年度は阿曾小学校創立150周年の年です。150年目の阿曾っ子たちに、阿曾の歴史についても知ってほしいし、自分から調べてみて欲しいと思っています。

右上の写真は、始業式が始まる前に体育館に校長が入った時に撮った写真です。写真からも動きがなく、音が聞こえないのが伝わるようです。本当に静かでした。1番に来た6年生が作ってくれたこの凜とした空気感。2番に来た4年生も自然と同じように座って待っていました。この空気感が作れる、6年生達、そしてその背中を見て習おうとする阿曾っ子たちは、我が校の自慢です。



子どもたちの様子



1年係を決め
中



4年まとめ
テスト中



2年国語の
勉強中



5年夏休み
発表会中



3年静かに
読書中



6年夏休み
すごろく
中